



Proyek *Flyover* SKA dan Pasar Arengka Batal

PEKANBARU (HR)-Rencana pembangunan *flyover* persimpangan SKA, Jalan Tuanku Tambusai dan persimpangan Pasar Pagi Arengka, Jalan Soekarno-Hatta, pada tahun ini dipastikan batal. Pasalnya, Pemerintah Provinsi Riau tidak mengalokasikan anggaran untuk pembangunan *flyover* tersebut.

Kepala Bidang Bina Marga Provinsi Riau Syafril Buchari mengatakan, anggaran untuk pembangunan *flyover* tidak masuk dalam APBD Perubahan 2014. Namun lebih diprioritaskan untuk pera-

watan *flyover* Jl Sudirman. "*Flyover* di SKA memang tidak ada masuk APBD Perubahan. Jadi tidak dapat dilakukan pembangunannya," ujar Syafril, Senin (6/10).

Meskipun tingkat kema-

SYAFRI ARIO
Liputan Pekanbaru

cetan semakin tinggi di beberapa jalan di Pekanbaru yang seharusnya sudah memerlukan *flyover*, namun pembangunan tetap harus persetujuan pimpinan. "Kita pada prinsipnya siap saja. Tapi kan belum ada arahan, kita tunggu saja," katanya.

Pada APBD Perubahan 2014, dianggarkan dana pemeliharaan dua *flyover* di Jalan Jenderal Sudirman.

Proyek ... 15

Proyek...

Dari Hal. 9

INI dilakukan agar sarana tersebut dapat tetap beroperasi sebagaimana mestinya. "Kalau tidak salah ada dianggarkan Rp500 juta. Pemeliharaan itu diperuntukan di antaranya untuk mengganti ornamen yang sudah banyak rusak," paparnya.

Lanjutnya, pemeliharaan dua *flyover* tersebut sedang proses tender dan dalam

waktu tidak lama lagi sudah final, sehingga pemeliharaan dapat segera dilakukan. Ia menilai, pemeliharaan dua jembatan tersebut memang juga sudah mendesak dan sangat diperlukan, mengingat sudah banyak ornamen yang rusak.

Sebelumnya, Pemerintah Provinsi Riau merancang dua *flyover* baru di persimpangan SKA Jalan Soekar-

no-Hatta dan persimpangan Pasar Pagi Arengka. Hal itu dipilih, karena tingkat kemacetan di kawasan tersebut tergolong tinggi.

Bahkan, Detail Engineering Design (DED) untuk sarana transportasi tersebut sudah dibuat dan beberapa tim ahli dengan instansi terkait sudah melakukan rapat dan kajian terhadap masalah kemacetan tersebut. ***